

教育目標

- 自らよく考え 創意工夫する子
- 豊かな心を持ち 助け合える子
- 心身ともに健康で 根気強い子



新浅香山だより

NO. 10

堺市立新浅香山小学校
令和6年12月24日



努力に勝る才能なし

校長 屋宮 雄一郎

先日、日本漢字能力検定協会から2024年「今年の漢字」は「金」と発表されました。

この発表を聞き、金メダルを多数獲得し、日本中が盛り上がったパリオリンピック・パラリンピックを思い出しました。その中の一人、スケートボード女子で金メダルを獲得した吉沢恋選手(当時14歳)についてこんなエピソードがあります。



「吉沢選手がスケートボードを始めた頃は全然普通の女の子という感じ。才能が特別にずば抜けているわけでもなく、むしろ他の子たちの方が上手かった」と吉沢選手のコーチは言います。本人も中学に入る前、スケートボードをやめて、テニス部に入ろうと思っていたそうです。そんな彼女がパリ五輪を目指すきっかけとなったのが、6年生の時、東京五輪に出場した西矢椛選手が金メダルを獲得した時の映像を見て、『あれっ、これ私できる』と思ったことだそうです。彼女は小学生の時、SNSやメディア等を全く見ない子だったため、女子スケートボード界のレベルを知る機会がほとんどなく、コーチもあえて大会に参加させなかったそうです。

そうなるに練習で会うのは地元のスケートパークのメンバーだけになるのですが、そのレベルがまたすごかったそうです。世界選手権を制した経験を持つ選手を含め、世界を見渡してもトップクラスと言える選手が集う場所で練習をしていたのです。

そんな環境下で、コーチが基礎からずっと教えていたのですが、その時からとにかく練習・反復する子で、他の子だったら飽きるような同じ練習を毎日のようにしており、小学生の時は1日6時間ぐらい練習していたとのこと。それに加え負けず嫌いで、自分が決めたことは絶対揺るがない性格だったということです。

このような性格と環境が、知らず知らずのうちに彼女の力を世界レベルへと押し上げていったのです。

彼女の性格を見抜いたコーチも素晴らしいのですが、自分で限界を決めないということと、努力を惜しみなく続けることができるメンタルの強さが、彼女の才能を開花させたのだと分かり、改めて、努力を続けることの大切さを強く実感しました。

さて、今年も残すところ、あと7日となりました。保護者の皆様、地域の皆様、今年も本校の教育活動へのご理解、ご協力ありがとうございました。児童の皆さんは、明日から14日間の休みとなります。家族や親戚、お友だちと楽しくゆっくりと過ごし、始業式には元気に登校してくることを楽しみに待っています。

「一年の計は元旦にあり」という言葉があります。お正月の朝に「こんな一年にするぞ」と計画を立てて、令和7年をスタートさせてほしいと思います。



1月の行事予定

日	曜	行 事
1	水	元日
2	木	
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	
8	水	始業式 3校時 下校 11:30 ベルマーク袋配布
9	木	3校時 下校 11:30
10	金	給食開始 学校徴収金 12, 1月分再引落し
11	土	
12	日	
13	月	成人の日
14	火	
15	水	4校時 下校 13:05 学校安全の日
16	木	4年交響楽団(午後)
17	金	4年誕生学
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	
22	水	4校時 下校 13:30
23	木	4年食育 歯科検診
24	金	5年茶の湯体験「大仙公園」(午前)
25	土	
26	日	
27	月	避難訓練週間(～31日)
28	火	6年お別れ遠足(キッザニア)
29	水	委員会活動⑦
30	木	
31	金	4年校外学習(関空)

避難訓練週間

あゆみについて



本日、通知表「あゆみ」を持って帰ります。担任は、子どもたち一人一人の良いところを見つけ、伸ばそうという思いで「あゆみ」を作成しています。今後の成長を期待して、3学期に向けた課題を示している場合もあります。

ご家族みなさんで2学期を振り返り、がんばったことや伸びたところを見つけ、3学期に向けて子どもたちに励ましの言葉を掛けていただければと思っています。よろしく願いいたします。

受賞のみなさん おめでとう!

*読書感想画コンクール

<入選> 4年生2名